
Indicação - pt9mt57k

Estado de Mato Grosso
Assembleia Legislativa

Despacho NP: pt9mt57k
SECRETARIA DE SERVIÇOS LEGISLATIVOS
19/05/2021
Indicação nº 3295/2021
Protocolo nº 4912/2021
 

Autor: Dep. Elizeu Nascimento

INDICA  ao  Excelentíssimo  Governador  do
Estado  de  Mato  Grosso  com  cópia  ao
Excelentíssimo  Secretario  Estadual  de
Educação, a necessidade de recurso financeiro
para  aquisição  de  Ar  Condicionado  para  a
Escola  Municipal  Paulo  Lopes  Teixeira  no
Municipal  de  Araguainha  -  MT.

Com fulcro no Art.160-II, desta casa de leis, requeiro a mesa diretora, depois de ouvido o soberano plenário,
que seja remetida esta Indicação ao Senhor Mauro Mandes Ferreira e com cópia a senhor Alan Resende
Porto, a necessidade de recurso financeiro para aquisição de Ar Condicionado para a Escola Municipal Paulo
Lopes Teixeira no Municipal de Araguainha - MT.

JUSTIFICATIVA

A presente proposição se dá em decorrência da solicitação formulada, pelo decorrente do pleito apresentado
pelo Prefeito Municipal Francisco Gonçalves Naves comunidade, à necessidade de recurso financeiro para
aquisição de Ar Condicionado para a Escola Municipal Paulo Lopes Teixeira no Municipal de Araguainha -
MT.

A Escola Municipal de Educação Básica Paulo Lopes Teixeira oferece toda a estrutura necessária para o
conforto e desenvolvimento educacional dos seus alunos, como por exemplo: Internet banda larga, Refeitório,
Biblioteca, Quadra esportiva, Laboratório de Informática, pátio descoberto, sala do Professor e alimentação,
hoje a necessidade do Ar Condicionado para escola ajuda muito a manter os alunos focados na aula, já que
eles não se incomodam tanto com o calor ou frio intenso, a capacidade de concentração aumenta muito
quando não há desconforto em relação ao clima dentro da sala de aula.

São de extrema importância que o ambiente escolar seja agradável para os alunos, professores e pessoas
que trabalham no local. O clima influencia diretamente no humor e saúde das pessoas que estão
constantemente neste ambiente, o climatizado pode trazer vários benefícios para as escolas.

Em face do exposto e para que o objetivo pretendido possa ser alcançado, na forma aqui disposta,
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cumpre-me levar a presente matéria legislativa ao conhecimento e à elevada apreciação de meus distintos
pares, aos quais conclamo, nesta oportunidade, dispensarem a mesma o devido apoio para a sua regimental
acolhida e merecida aprovação.

 

Edifício Dante Martins de Oliveira
Plenário das Deliberações “Deputado Renê Barbour” em 19 de Maio de 2021

 

Elizeu Nascimento
Deputado Estadual
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